



### 100 Mitglieder beim Siedlerbund

Spiegelau/Freyung. Es war nur noch eine Frage der Zeit, bis die magische Zahl von 100 Mitgliedern in der Siedlergemeinschaft Spiegelau erreicht werden konnte. Kürzlich war es geschafft: Anton Ulrich (l.) ist das 100. Mitglied. Großen Anteil am Aufschwung des noch relativ jungen Vereins hat Vorsitzende Maria Straßer (Mitte). Zusammen mit sieben Gleichgesinnten hatte sie 2002 den Verein gegründet und leitet ihn mit viel Engagement. Allein im Jahr 2008 gelang es ihr, 27 Personen als Mitglieder zu gewinnen. Die Leistung von Maria Straßer wurde auch vom Verband Wohneigentum (vormals Siedlerbund) gewürdigt. Bei einer kleinen Feierstunde im Geschäftsgebäude in Freyung dankte ihr Bezirksvorsitzender Erwin Meisinger (r.) mit einem Blumenstrauß und auch das „Jubiläums-Mitglied“ Anton Ulrich erhielt ein kleines Geschenk. Um ihre Mitglieder oder Interessierte noch besser und umfangreicher informieren zu können, hat die Siedlergemeinschaft Spiegelau kürzlich auch eine Homepage eingerichtet ([www.verband-wohneigentum.de/spiegelau](http://www.verband-wohneigentum.de/spiegelau)). - dö/Foto: Döringer